



6 Pièces

217 m²

Réf. 1426-cpy

945 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans cette magnifique propriété située à Ménerbes, un joyau niché au coeur du Luberon en Provence. À seulement 40 mn de la gare TGV et 50 mn de l'aéroport Marseille Marignane, cette maison offre une combinaison parfaite de tranquillité rurale et d'accès facile aux commodités modernes qui s'étend sur une surface généreuse de 217 m², offrant amplement d'espace pour une vie confortable et spacieuse. Elle comprend une grande terrasse qui vous invite à profiter des vues pittoresques sur le paysage environnant, parfait pour les repas en plein air et les moments de détente en famille , ...

Welcome to this magnificent property located in Ménerbes, a gem nestled in the heart of the Luberon region of Provence. Just 40 minutes from the TGV train station and 50 minutes from Marseille Marignane Airport, this house offers a perfect combination of rural tranquility and easy access to modern amenities, spanning a generous 217 sqm, providing ample space for comfortable and spacious living. It includes a large terrace that invites you to enjoy the picturesque views of the surrounding landscape, perfect for al fresco dining and relaxing family time, with a swimming pool. One of the main ...



NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

NADOTTI
immobilier



www.residences-immobilier.com

